

La lutte contre la précarité menstruelle

Aors que les partenaires qui ont participé à l'action initiée par le Conseil de vie lycéenne de la cité scolaire Pierre Mendès-France - a mise en place de distributeurs de protections hygiéniques - étaient rassemblés dans l'établissement pour le lancement, retour sur l'historique du projet.

S'il le proviseur Angla avait eu l'occasion de souligner lors de l'accueil : « ce n'est pas un projet d'établissement, mais bien un projet d'élèves », c'est à Lucie Espi, « responsable de la commission Santé et Prévention » issue des conseils de vie lycéenne du lycée général et du lycée professionnel, entourée de deux ca-



Présentation par les lycéennes déléguées / DDM



marades représentant le conseil (dont Elena, Alexia, Maylis, Wendy, Mathias, Ambre, Jade, Naëlle, Maurine, Imane, Sasha...) de retracer les étapes : la référence de la devise républicaine « Liberté, Egalité, Fraternité » étant placée en exergue du discours de la lycéenne.

L'accompagnement pluriel de plusieurs équipes pédagogiques, des services et des parents qui se sont impliqués ; la délégation des collégiens et lycéens à leurs élus : « nous voulons des protections pour toutes à PMF » et le questionnement sur le financement du projet « nécessaire mais

coûteux, nous avons besoin non seulement de distributeurs mais aussi de consommables » (à ce sujet le proviseur aura indiqué « ce n'est pas une opération ponctuelle, c'est un investissement à destination des élèves de trois établissements sur le long terme ») ... un ensemble de paramètres dont Lucie ne manquera pas de souligner l'implication des garçons. Nous reviendrons sur l'historique de ce projet précurseur aujourd'hui concret et sur cette démarche enclenchée que peuvent rejoindre d'autres partenaires » dont financiers pour la continuité.
Josiane Pomès